

BOLETÍN 099 ->>

Formar profesionales comprometidos con Aguascalientes y México, objetivo primordial.

Hay que sentirnos orgullosos y felices, porque alumnos de la UAA y CBTIS 168 han sido galardonados en la olimpiada de Biología Nacional, en la que año con año, con el esfuerzo y dedicación al que estamos acostumbrados, reciben no sólo una medalla, sino los primeros lugares; así lo señaló el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes, en la reunión de recibimiento a estudiantes galardonados en la Olimpiada de Biología Nacional.

En el evento, Mario Andrade Cervantes, recalcó la importancia que tiene para los estudiantes haber representado al estado en esta olimpiada, ya que es un gran logro académico para ambas instituciones de educación media y para Aguascalientes, lo cual favorece en una mejor formación de profesionistas exitosos que se distingan por su educación.

Jocelyn Martínez Franco, Sebastián Zermeño Briones y Sandra González López, quienes fueron condecorados con las medallas de bronce y plata en la Olimpiada de Biología Nacional; que este logro es un importante antecedente en su futura preparación como profesionistas.

Al asistir a esta reunión presidida por el rector, sostuvo que la participación en estos eventos, permite a los jóvenes puedan contar con una referencia para enfrentar los retos de este mundo globalizado y competitivo, así al tener las herramientas suficientes para dar soluciones a las problemáticas que demanda la sociedad en general; así expresó finalmente el Dr. Fernando Jaramillo, Director de Investigación y Posgrado de la UAA.

Igualmente, el rector felicitó el trabajo en conjunto realizado por parte de los maestros y autoridades que hicieron posible esta distinción para los estudiantes en pro de su formación académica, además del mejoramiento en la educación de instituciones hermanas y Aguascalientes.

